

#DB #NE-BAHNEN 06. Dezember 2021

Eisenbahner*innen mit Herz: Wettbewerb für 2022 läuft

Zugreisende können wieder ihre Lieblingseisenbahner*innen für die Auszeichnung „Eisenbahner mit Herz“ vorschlagen. Die Allianz pro Schiene (ApS) sammelt Geschichten über Kolleginnen und Kollegen, die ihre Kunden begeistert haben.



Eisenbahner mit Herz

Jetzt Vorschlag einsenden!



„Der Eisenbahner mit Herz ist die einmalige Gelegenheit, Beschäftigten der Schienenbranche Danke für tolle Leistungen zu sagen“, so ApS-Geschäftsführer Dirk Flege. Mit dem Wettbewerb sollen Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer auf die Bühne geholt werden, die mit ihrem Engagement und ihrer Leidenschaft für ihren Beruf den Bahnbetrieb am Laufen halten. „Wenn Sie sich als Zugreisende über eine besonders engagierte Eisenbahnerin oder einen Eisenbahner gefreut haben, schicken Sie uns die Geschichte“, so Flege weiter. **Einsendeschluss ist der 31. Januar 2022.**

Eine unabhängige Jury wählt daraus die besten Geschichten aus. Außerdem gibt es einen Publikumspreis, bei dem alle Interessierten in der ersten Jahreshälfte 2022 für ihre Favoritin oder ihren Favoriten stimmen können.

Alle Informationen zum Wettbewerb (<https://www.allianz-pro-schiene.de/wettbewerbe/eisenbahner-mit-herz/>)